
Die Welt | 04.06.12 | **Kompakt**

Bischöfin führt Propst in Amt ein

Hans-Jürgen Buhl (57), neuer Propst für Rahlstedt-Ahrensburg, ist am Sonntag von Bischöfin Kirsten Fehrs in sein neues Amt eingeführt worden. Buhl sei für die Gemeinde bereits in der Zeit nach Aufdeckung des erschütternden Missbrauchskandals "ein viel geachteter Berater und fürsorglicher Begleiter" geworden, sagte Fehrs in der Ahrensburger Schlosskirche. "Ich merke, dass es mit dir einen Propst gibt, der sich aufmerksam und klug in Gespräche begibt." Fehrs fügte hinzu: "Alles, was ich tun kann, dich zu unterstützen, werde ich tun." Zum Propstbezirk Rahlstedt-Ahrensburg gehören 30 Pfarrstellen in elf Gemeinden und sechs Regionen, darunter die Umlandgemeinden Bargtheide, Lütjensee und Trittau. Zu den Aufgaben des künftigen Propsten gehört auch die Aufarbeitung der Ahrensburger Missbrauchsfälle. Die bisherige Pröpstin Margit Baumgarten wurde nach zehnjähriger Amtszeit Familien-Referentin bei der Nordelbischen Kirche.

epd